



## L'exarque patriarcal en Europe occidentale a rencontré l'archevêque catholique de Monaco

Le 25 juin 2020, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a effectué une brève visite de travail à Monaco, où il a rencontré le chef du diocèse local de l'Église catholique-romaine, l'archevêque Dominique-Marie David.

L'archiprêtre Vadim Zakrevski, recteur de la paroisse monégasque des Saints-Martyrs-Impériaux, accompagnés de membres de son conseil paroissial, participait à la rencontre.

Le métropolite Antoine a transmis à l'archevêque David les bons souhaits de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, et l'a chaleureusement félicité de sa récente intronisation au siège des hiérarques monégasques.

L'exarque patriarcal a exposé l'histoire et la situation actuelle de la paroisse russe à Monaco, fondée il y a deux ans avec la bénédiction de Sa Sainteté.

De son côté, l'archevêque David a souhaité la bienvenue à son interlocuteur, se disant heureux de la présence d'une communauté orthodoxe russe à Monaco.

Ensuite, l'entretien, suivi d'un échange de cadeaux, a porté sur différents sujets présentant un intérêt commun.